



6 Pièces

200 m²

Réf. 974

2 350 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusif Mandat. Découvrez cette belle villa en pierre, offrant un mélange parfait de charme et de confort moderne, à seulement 5 minutes du village pittoresque de Valbonne. Cette propriété de 200m², nichée sur un généreux terrain de 3800m², offre une retraite idéale dans un endroit paisible et recherché. En entrant dans la maison, vous trouverez un salon qui s'ouvre sur le jardin et la cour, une cuisine spacieuse entièrement équipée, à ce niveau 3 chambres spacieuses chacune avec sa propre salle de bain/toilettes. Au rez-de-jardin une autre chambre double avec salle de bains et un grand ...

Sole Agent. Discover this beautiful stone villa, offering a perfect blend of charm and modern comfort, just 5 minutes from the picturesque village of Valbonne. This 200m² property, nestled on a generous 3800m² plot, offers an ideal retreat in a peaceful and sought-after area. As you enter the house you have a living room opening out to the garden and courtyard, a spacious fully equipped kitchen, on this level 3 spacious bedrooms each with its own ensuite bathroom/toilet. On the lower garden level you have a further double bedroom with ensuite and a large office. Guest toilet. The villa is ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

